

開院4周年のご挨拶と 北海道のジュニアヨット大会への支援決定について

当院は地域の皆様に支えていただき、平成30年6月2日で4周年を迎えることができました。

皆様あってのかもめClinicであると、地域の皆様への感謝の思いをより一層強く感じております。

私たちがかもめClinicは開院以来、地域の『皆様への貢献』を理念として掲げております。そして、日々地域の皆様の健康と幸せのために何ができるか、スタッフ一同この思いを胸に医療に向き合ってきました。また、『地域への貢献』これをなくしてかもめClinicは存在しない、その思いから私たちは医療だけでなく、町田の文化活動や地域活動のお手伝いもさせていただきます。



このたび開院4周年を迎えるにあたり、町田だけでなく私が生まれ育った北海道にも貢献したい、そんな思いからご縁をいただいた北海道の小さなジュニアヨット大会を支援させていただくことになりました。

支援させていただくジュニアヨット大会は、一年に一度セーリングを競い合い交流を深める北海道のチビッコセイラーが楽しみにしている大会です。北海道は一年の半分近くを雪と氷に閉ざされています。寒い北海道でセーリング競技をするということは、大きなハンデを背負っています。子どもたちはそれでも、時折雪が舞う四月の寒空の下、山々から氷水のように冷たい雪解け水が流れ込む石狩湾で、全国大会、さらにその先の世界選手権を目指して寒さに負けずセーリングに励んでいます。私の故郷北海道で、地理的なハンデに負けず夢を追いかける子供たちのほんの僅かでも力になればと考えております。

子供たちの笑顔は地域のそして社会の宝です。子供たちの輝く姿に少しでもお役にたてるのであれば、それが開業の地から離れた北海道であっても当初からの理念である『地域への貢献』にかなうことであると考えております。私たちがかもめClinicはこれからも、地域の皆様の健康と幸せのために何ができるかを日々問いかけながら、歩みを進めていく所存です。これからもどうぞ宜しくお願い致します。